

**UBJ. begleitet erfolgreiches IPO der Advantag AG**

Hamburg, 16. September 2013 – Die UBJ. GmbH hat die Advantag AG, Geldern, einen Spezialisten im Europäischen Emissionsrecht, beim Börsengang an den Primärmarkt, dem Freiverkehrs-Qualitätssegment an der Börse Düsseldorf, begleitet.

In der vom 02. bis 13. September 2013 laufenden Zeichnungsfrist wurde die Kapitalerhöhung von insgesamt 56.250 EUR voll gezeichnet. Der Erstkurs bei der Notierungsaufnahme in den Primärmarkt am 16. September 2013 betrug 6,30 EUR.

**Über die Advantag AG**

Die im niederrheinischen Geldern ansässige Advantag AG ist einer der führenden deutschen Spezialisten im Bereich des CO<sub>2</sub> – Emissionshandels und Mitglied an verschiedenen Energie- und Klimabörsen. Zu den Kunden der Gesellschaft zählen Autoproduzenten, Fluggesellschaften, Energieerzeuger und weitere Anlagenbetreiber, die den Verpflichtungen des Europäischen Emissionshandels unterliegen. Dieser verpflichtet die Betreiber von mehr als 11.000 europäischen Anlagen zur Abgabe von Emissionszertifikaten, welche jeweils den Wert einer Tonne CO<sub>2</sub> verbriefen. Emissionshandelsunternehmen sind somit die wichtigste Schnittstelle zwischen den Unternehmen, um die Reduzierung der Treibhausgasemissionen gemäß dem Kyoto – Protokoll umzusetzen.